

Iurreta celebra el aniversario de la biblioteca con un audiovisual

IURRETA. Hace ya una década que la biblioteca municipal de Iurreta abrió sus puertas al público. Con el transcurso del tiempo, lo que en 2001 eran una serie de salas con estanterías vacías se han convertido con un gran esfuerzo tanto económico como personal en una biblioteca de referencia en Durangaldea, puesto que ha logrado numerosos reconocimientos por su labor en la dinamización de la lectura. Para celebrar este décimo aniversario, el Ayuntamiento ha organizado un acto especial para el 29 de noviembre en la casa de cultura Ibarretxe, donde se proyectará un trabajo audiovisual que recoge la labor realizada a lo largo de estos años. La proyección tendrá lugar a las 19.00 horas, y además se ofrecerá un lunch. En este proyecto audiovisual se han reunido los testimonios de todos los colectivos culturales, sociales y deportivos del municipio y tampoco faltan los centros educativos que colaboran habitualmente con la biblioteca.

Además, se recogen las opiniones de la Corporación municipal y algunos usuarios del recinto. 'El objetivo es trasladar al mayor número de vecinos posible lo que tienen en casa. Para ello, se intenta explicar todo lo que hacemos a través de los testimonios, que reflejan cómo nos ven los diferentes colectivos', manifestaron desde la biblioteca.

Este recinto cultural ofrece un amplio servicio de consulta y préstamo, sección infantil, hemeroteca, consulta de catálogo por internet, uso de ordenadores, préstamo de e-readers y gran variedad de actividades para promover la lectura, como cuenta cuentos, certámenes literarios, talleres de creatividad o visitas guiadas. 'El reto de la biblioteca para el futuro es el de ser consecuente de los cambios que afronta la sociedad e ir adaptándose a todos ellos', señalaron desde el Consistorio iurretarra.